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定 例 教 育 委 員 会 会 議 録

平成２７年８月２７日定例教育委員会が、一宮市役所本庁舎１１階１１０１会議室に招集

された。

１ 定例教育委員会議案案件

  第６３号議案 平成２７年度一宮市教育委員会事務点検評価報告（平成２６年度実績）

について

  第６４号議案 一宮市教育センターの設置及び管理に関する要綱の一部を改正する要綱

の制定について

  第６５号議案 一宮市教育委員会図書館運営業務委託評価委員会委員の委嘱について

  第６６号議案 一宮市教育委員会後援名義の使用について

２ 出席委員

關戸委員長 小川委員 河合委員 森委員 中野教育長

３ 欠席委員

無

４ 一宮市教育委員会会議規則第１５条の規定により出席したものの職氏名

杉山教育文化部長 野田教育文化部次長 脇田中央図書館長 吉川博物館長 堀総務課長 

高橋学校教育課長 堀学校給食課長 村瀬生涯学習課長 大野スポーツ課長 安達教育指

定管理課長 志知図書館事務局長 伊藤博物館事務局長

５ 同上規則第１７条の規定により書記として出席したものの職氏名

森総務課副主監 長谷川総務課主査 平野総務課主査

６ 傍聴者

 なし

会 議 て ん 末

委員長（午後１時３０分委員長席に着席、開会を宣言）

ただ今から、８月の定例教育委員会を開催いたします。本日の会議録署名者を小川委員

と河合委員のお二人にお願いいたします。それでは、７月の定例教育委員会の会議録が

お手元に渡っていると思いますが、これについて何かございませんか。

各委員

異議ありません。

委員長

ご異議がないようでございますので、７月の定例教育委員会の会議録について承認いた

します。それでは本日の議案の審議に入ります。第６３号議案 平成２７年度一宮市教
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育委員会事務点検評価報告（平成２６年度実績）について、ご説明をお願いします。

堀総務課長 

第６３号議案 平成２７年度一宮市教育委員会事務点検評価報告（平成２６年度実績）

について、別紙案を添えて教育委員会の審議に付するものであります。提案理由は、地 

方教育行政の組織及び運営に関する法律第２６条の規定に基づき、一宮市教育委員会事 

務点検評価報告を行うため、本案を提出するものです。（別紙（案）に基づいて説明）よ 

ろしくご審議をお願いいたします。 

委員長 

  何かございませんか。 

委員 

  資料の１ページの下に４．選定事業及び点検・評価という項目がありまして、１１１事 

業のうち各課で選定した主要１３施策、３３重点事業とありますが、事業の選定にあた 

ってはそれぞれの課で選定をされるということだと思いますが、選定にあたっての基準 

はありますか。 

堀総務課長 

  事業が１１１事業とたいへん多いですので、おおむね４分の１ずつ、４年に１回ずつと 

  いう形で行っております。それぞれサイクルが設けてありまして、その中で４年に１度 

  という形で行っております。年によって事業の数は変わります。昨年度は２６事業を評 

価していただきました。 

委員長 

  他に何かございませんか。 

委員 

  変更・改善点という項目がありまして、なしと記載してありますが、ホームページで公 

表されているということですとなしと記載してあるよりは見る側としては変更ありませ 

んと書いてある方が良いように感じますがこだわりはありますか。 

堀総務課長 

  特に意識してなしとしておりません。特になしとかなしという表現でしたので統一して 

なしとしました。ご意見をいただきましたので今後検討させていただきたいと思います。 

委員長 

  他に何かございませんか。 

各委員 

賛成いたします。 

委員長 

全員賛成ですので、第６３号議案 平成２７年度一宮市教育委員会事務点検評価報告（平

成２６年度実績）について原案どおり可決いたします。続きまして、第６４号議案 一

宮市教育センターの設置及び管理に関する要綱の一部を改正する要綱の制定について、

ご説明をお願いします。 

高橋学校教育課長 

第６４号議案 一宮市教育センターの設置及び管理に関する要綱の一部を改正する要綱

の制定について、別紙案を添えて教育委員会の審議に付するものであります。提案理由 

は、一宮市教育センターの業務が円滑に運営できるように運営委員会を設置するため、 
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一宮市教育センターの設置及び管理に関する要綱の改正について本案を提出するもので 

す。 

委員長 

何かございませんか。 

委員 

  運営委員会の委員は今回はまだないですか。 

高橋学校教育課長 

  はい。今後センターの要綱において委員を決めてすすめていきたいと思っております。 

現在校長会、教頭会、教員、事務職員、養護教諭、栄養職員の代表からなる運営委員会 

を組織したいと考えております。 

委員長 

  他に何かございませんか。 

各委員  

賛成いたします。 

委員長 

全員賛成ですので、第６４号議案 一宮市教育センターの設置及び管理に関する要綱の

一部を改正する要綱の制定について原案どおり可決いたします。続きまして、第６５号 

議案 一宮市教育委員会図書館運営業務委託評価委員会委員の委嘱について、ご説明を

お願いします。 

志知図書館事務局長 

  第６５号議案 一宮市教育委員会図書館運営業務委託評価委員会委員の委嘱について、

別紙案を添えて教育委員会の審議に付するものであります。提案理由は、任期満了のた 

め、一宮市教育委員会図書館運営業務委託評価委員会設置要綱第３条の規定により、本 

案を提出するものです。 

中野教育長 

  本議案につきましては、私が委員に委嘱される議事でございますのでこの議事には参加 

いたしません。 

委員長 

何かございませんか。 

委員 

  委嘱候補者の方がけっこう年齢のいってみえる方が多いと思いますので若い方も今後入 

れていただくようにご検討をお願いします。もう１点、先日各学校に図書館で、学生の 

人たちが主ですが、場所取りがひどくて実際に図書館を利用する人たちが困っていると 

いうことで節度ある使い方をしてくださいという連絡が入ったと聞きました。できまし 

たらそういったところも円滑に図書館の運営ができますようにご尽力いただきたいと思 

います。 

委員長 

  他に何かございませんか。 

各委員 

賛成いたします。（中野教育長は採決に参加せず。） 

委員長 
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採決に参加しない中野教育長を除いて全員賛成ですので、第６５号議案 一宮市教育委

員会図書館運営業務委託評価委員会委員の委嘱について原案どおり可決いたします。続 

きまして、第６６号議案 一宮市教育委員会後援名義の使用について、ご説明をお願い 

します。 

高橋学校教育課長 

受付番号第３２号から第３３号について後援内容説明。 

村瀬生涯学習課長 

  受付番号第３２号から第３８号について後援内容説明。 

大野スポーツ課長 

受付番号第２２号から第２５号について後援内容説明。 

伊藤博物館事務局長 

  受付番号第１号について後援内容説明。 

委員長 

  何かございませんか。 

中野教育長 

  生涯学習課分受付番号３３番と３５番で、ともにモラロジーからの申請ですが、許可基

準を見ますと３３番については（４）と（６）で３５番については（６）のみですが差

をつけた理由はありますか。 

村瀬生涯学習課長 

  許可基準は、主催者で判断しまして、受付番号３３番は主催が公益財団法人ということ

ですので（４）をつけてあります。 

委員長 

  他に何かございませんか。 

委員 

  スポーツ課分受付番号２２番と２３番について、こちらのソフトバレーボールの大会、

バレーボールの大会は初めてだと思いますが、来年以降も行われますか。それとも地域

ごとの持ち回りで行われているものですか。 

大野スポーツ課長 

  ２２番の全国ソフトバレー・レディース＆メンズ交流大会は県で持ち回りですので今年

については愛知県で開催され、愛知県内で一宮市を選んでいただいて開催されるという

ものですので来年は別の県で開催されます。それから２３番の全日本９人制バレーボー

ル実業団選抜大会につきましても定例ではございませんので県で持ち回って行われると

いうことで今年は愛知県実業団バレーボール連盟が引き受けて一宮市で開催されるとい

うことで毎年あるものではありません。 

委員 

  こういった大会というのは、一宮市の方から声をかけるのか、それともこういう団体の

方から声がかかるのを待っているのかどちらですか。 

大野スポーツ課長 

  多くは全国の方からやれないかという照会がきて、競技団体の方と協議がされまして受

けるというのが主ではございます。例えば全国大会というような大きい大会ですから市

のＰＲにもなりますし、市民の体育の振興もあろうかと思いますのである程度こちらか
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ら声をかけることも考えないわけではないですが、実際は相手方からの照会によって開

催されております。 

委員 

  ２２番に新一宮市誕生１０周年記念というふうに冠が付いていたので一宮市さんの方か

らオファーをされたのかと思いました。総合体育館は立派な施設ですので市民の方に楽

しんでもらえるように、前回の会議の折に教育委員長さんがおっしゃられたように本物

を見せる良い機会の場所にもなると思いますのでそのような実業団の大会ですとかそう

いったものが誘致できると良いと思います。 

委員長 

  他に何かございませんか。 

各委員 

賛成いたします。 

委員長

全員賛成ですので、第６６号議案 一宮市教育委員会後援名義の使用について原案どお 

り可決いたします。以上をもちまして、本日の審議を終わります。次に報告事項をお願 

いいたします。なお、学校教育課の報告には、個人情報に関する資料があると連絡を受 

けておりますので、その他の後に、秘密会で聴取します。 

報 告 事 項 

堀総務課長 

  ９月定例教育委員会での委員長・委員長職務代理者の選出について、９月補正予算の要

求についての決裁の報告について 

村瀬生涯学習課長 

  「いちのみや民俗芸能のつどい」の報告について、「いちのみやの社会教育」について

大野スポーツ課長

第１４回タワーパークマラソンについて 

そ の 他 

堀総務課長 

  ９月・１０月・１１月・１２月・１月・２月の定例教育委員会の日程について、１０月

定例教育委員会後の市長・中学校長との懇談会等について、１１月定例教育委員会後の

総合教育会議について、１月定例教育委員会前の給食交歓会について

委員長

  それでは、ここで学校教育課の報告をお願いしますが、個人情報に関する資料がありま

すので、秘密会として聴取します。

報 告 事 項
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高橋学校教育課長 

  いじめ、不登校、特別支援教育、学校安全の取組について、全国学力・学習状況調査に

ついて

閉 会 宣 言 

委員長 

  これをもちまして、本日の会議を終わります。 
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以上、会議のてん末を記録し、相違ないことを証するため、ここに署名する。 

委 員 長 

委   員 

委   員 


